

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.

Le cœur serré mais plein de reconnaissance, nous vous faisons part du décès
le 14 janvier 2020 de notre chère bien aimée maman, belle-maman et mémé

Edmée DELACUISINE-NOBS

qui s'est endormie dans sa 89e année, entourée de tout l'amour des siens.

Ses enfants:

Marie-Rose et Claude-Alain **Biolley-Delacuisine**, à Yverdon-les-Bains
et famille

Anne-Claire et Henri-Louis **Gallandat-Delacuisine**, à Rovray et famille

Danièle et Daniel **Zimmermann-Delacuisine**, à Chavannes-le-Veyron
et famille

Charles-Edouard et Anne-Marie **Delacuisine-Pittet**, à Daillens et famille

Ses sœurs et son frère:

Berthe **Matthey-Nobs**, à Bioley-Orjulaz et famille

Feu Robert **Nobs-Corbaz**, Bioley-Orjulaz et famille

Moïsette **Spänhauer-Nobs**, au Mont-sur-Lausanne et famille

Sa belle-sœur:

Madeleine **Delacuisine-Brillard**, à Daillens et famille

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille et de ses proches.

La famille remercie le personnel du CAT à Penthalaz, pour sa gentillesse.

Adresse de la famille: Charles-Edouard Delacuisine, En Praudi 23,

1306 **Daillens**.